

Dieses Dokument ist Teil der Genehmigung als Herstellungsbetrieb Nr. DE.21G.0219 für
This document is part of Production Organisation Approval No. DE.21G.0219 issued to

WMT Maintenance Technik AG

Abschnitt 1 Section 1

UMFANG DER ARBEITEN: SCOPE OF WORK:

HERSTELLUNG VON
PRODUCTION OF

C2 Teile
Parts

PRODUKTE/KATEGORIEN
PRODUCTS/CATEGORIES

Schlauchleitungen
Hose assemblies

Einzelheiten und Einschränkungen sind der Capability List, QMH, Teil I, Anhang B, WMT-Cap-List PART 21, der Selbstdarstellung des Herstellungsbetriebes zu entnehmen.
For details and limitations refer to the Capability List, QMH, Teil I, Anhang B, WMT-Cap-List PART 21 of the Production Organisation Exposition.

Abschnitt 2 Section 2


BETRIEBSSTÄTTEN: LOCATIONS:

Richthofenstraße 140
53757 Sankt Augustin

Datum der Erstaussstellung: 01. Januar 2008
Date of original issue:

Datum der Ausstellung: 01. Januar 2008
Date of this issue:

LUFTFAHRT-BUNDESAMT
Im Auftrag
p.p.


Unterschrift: (Bress)
Signed:

Abschnitt 3
Section 3**RECHTE:**
PRIVILEGES:

Der Herstellungsbetrieb ist berechtigt, im Rahmen seiner Genehmigungsbedingungen und gemäß den Verfahrensvorschriften seiner Selbstdarstellung als Herstellungsbetrieb die Vorrechte gemäß 21A.163 vorbehaltlich der nachstehend aufgeführten Bedingungen wahrzunehmen:

The Production Organisation is entitled to exercise, within its Terms of Approval and in accordance with the procedures of its Production Organisation Exposition, the privileges set forth in 21A.163. Subject to the following:


Vor Genehmigung der Produktentwicklung darf ein EASA-Formblatt 1 nur für Konformitätszwecke ausgestellt werden.

Prior to approval of the design of the product an EASA Form 1 may be issued only for conformity purposes.

Datum der Erstaussstellung: 01. Januar 2008
Date of original issue:

Datum der Ausstellung: 01. Januar 2008
Date of this issue:

LUFTFAHRT-BUNDESAMT
Im Auftrag
p.p.


Unterschrift: (Bress)
Signed: